



VISTA DEL EMBALSE LOS AROMOS TRAS LAS ÚLTIMAS LLUVIAS.

Lluvias permiten aumento de agua en embalses de la zona

BALANCE. Sanitaria informó que a nivel regional alcanzan un 31% a la fecha.

El gerente regional de Esva, Alejandro Romero, realizó un positivo balance del volumen de agua acumulada en los principales embalses de la zona tras las recientes lluvias.

“Las precipitaciones son muy importantes, especialmente en aquellas reservas hídricas que sólo tienen una fuente pluvial, como el lago Peñuelas y el tranque La Luz. Actualmente, tenemos un promedio del 31% de llenado de embalses en la región, lo que es un alivio significativo para mitigar la sequía que nos afecta”, señaló el ejecutivo.

Además de las lluvias, desde la sanitaria recalcan el aporte de la conducción reversible Aromos-Concón, obra que permite recargar de manera artificial el embalse y que tuvo una inversión de más de \$ 28.000 millones por parte de Esva.

“Desde que iniciamos el período de recarga en mayo, hemos impulsado cerca de 6 mi-

llones de m³ a Los Aromos desde nuestra planta de Concón. Con esto proyectamos superar los 30 millones de m³ embalsados en el corto plazo, asegurando el suministro de agua potable para el próximo verano y todo 2026. Este logro ha sido clave gracias al apoyo de autoridades y regantes, quienes trabajaron en conjunto en la gestión integrada de la cuenca del Aconcagua”, agregó Romero.

El tranque La Luz -reserva hídrica que permite abastecer a los sectores de Placilla y Curauma- alcanzó su capacidad máxima, con 5,4 millones de metros cúbicos.

El embalse Los Aromos se encuentra al 78% de su capacidad, acumulando más de 27 millones de m³ a la fecha.

Aún en niveles bajos, el lago Peñuelas pasó de 8,2 millones de m³ antes de las lluvias a 8,8 millones de m³, lo que representa un 244% más respecto al volumen embalsado en la misma fecha del año pasado. 